



Presse – Ausschnitt Weißenburger Tagblatt vom
07.08.2023

Staatsstraße wird wegen Baumaßnahme gesperrt

PAPPENHEIM Im Bereich der Bahnbrücke wird eine Deckensanierung durchgeführt. Umleitung eingerichtet.



In Rot die Vollsperrung wegen der Deckenerneuerung im Bereich der Bahnbrücke, in Blau die offizielle Umleitung während der Maßnahme über die Kreisstraße WUG9 und St2217 zur B2, in Grün die Zufahrt über die St2230 nach Pappenheim.

Foto: Stadt Pappenheim

PAPPENHEIM - Die Stadt Pappenheim sperrt nach Rücksprache mit dem Staatlichen Bauamt Ansbach einen Abschnitt der Staatsstraße 2230 wie geplant in den Sommerferien für etwa zwei bis drei Wochen, um im Bereich der Bahnbrücke eine Deckenerneuerung durchführen zu können.

Neben der bereits seit einigen Monaten laufenden Sanierung der Kreisstraßenunterführung wird es im Zeitraum vom Montag, 21. August, bis voraussichtlich Freitag, 8. September, diese weitere Sperrung geben. Damit ist die St 2230 nicht mehr durchgängig befahrbar.

Zufahrt Pappenheim möglich

Die Umleitung des Verkehrs aus Zimmern/Solnhofen in Richtung B 2 erfolgt über die Kreisstraße WUG 9/ Richtung Langenaltheim, von dort aus über die St 2217 zur B 2 bis hin zur Dietfurt-Kreuzung und in umgekehrter Richtung. Die Zufahrt von der St 2230 aus über den Zubringer auf Höhe des Edeka-Marktes ist von den Sperrungen unberührt, eine Einfahrt nach Pappenheim ist jederzeit möglich. wt